

## Confía Gobierno federal en tiempos legislativos

ARCELLIA MAYA

Las reformas en telecomunicaciones y energética se aprobarán en los plazos estipulados por el Congreso de la Unión, confió ayer Eduardo Sánchez Hernández, vocero de la Presidencia de la República.

“Nosotros creemos que irán los análisis conforme a lo que ellos mismos (los legisladores) han estipulado y que saldrán (las reformas) dentro de los plazos que el propio Congreso de la Unión ha marcado para tal efecto”, sostuvo.

Respecto de si la reforma en telecomunicaciones se discutirá en el próximo extraordinario o irá primero la energética, el vocero respondió que el Ejecutivo es respetuoso de los tiempos legislativos.

“Esta previsto dentro de sus agendas (legislativas) atender el asunto de la reforma en telecomunicaciones y de la reforma energética, y nosotros

estaremos observando el procedimiento que ellos mismos han establecido”, dijo.

En conferencia de prensa, indicó que será la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo federal la que atienda la armonización de la reforma política en los estados.

Sobre los rumores en torno al estado de salud del Presidente Enrique Peña Nieto, el vocero reiteró que se encuentra bien.

“Afortunadamente para todos el Presidente de la República tiene una espléndida salud. Es un hombre muy disciplinado. Lleva sus sesiones de ejercicio con mucha disciplina y vigor”, expresó.

Adelantó que hoy martes el Mandatario federal se reunirá en el Palacio Nacional con 100 cónsules honorarios, mientras que miércoles viajará a Oaxaca, para un evento de la Cruzada Nacional contra el Hambre.



Continúa en siguiente hoja

|                     |                    |             |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha<br>17.06.2014 | Sección<br>Primera | Página<br>4 |
|---------------------|--------------------|-------------|



Alejandro Mendoza

■ Eduardo Sánchez, vocero de la Presidencia de la República, señaló que el análisis de las reformas lo definirán los legisladores.